



ND
NICE PR

3 Pièces

115 m²

Réf. PHA-11039

890 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE MONT BORON : En avant dernier étage d'une petite résidence de standing sécurisée avec ascenseur, proche bus, avec accès facile centre ville et Monaco, Ambiance Versace et sublime mélange d'élégance pour ce luxueux 3 pièces traversant Ouest - Est de 90 m² face mer avec profonde terrasse, balcon, garage et cave. Fruit d'une méticuleuse rénovation, avec sols grès cérame 60X60, face Ouest, un spacieux séjour de 40 m² et une belle chambre de maître en suite avec sa superbe salle d'eau Versace se prolongent sur une profonde terrasse de 22 m² avec pour panorama colline du Chateau de Nice, baie ...

NICE MONT BORON : On the penultimate floor of a small secure luxury residence with lift, near bus stop, with easy access to the city center and Monaco. Versace atmosphere and a sublime blend of elegance for this luxurious 3-room apartment facing West - East, of 90sqm, with a deep terrace, balcony, garage and cellar. Result of a meticulous renovation, with 60x60 porcelain stoneware floors, facing West, a spacious 40sqm living room and a beautiful master bedroom en suite with its superb Versace bathroom extend onto a 22 sqm deep terrace with a view of the hills of the Chateau de Nice, Baie des ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

